
\(,: tlirlta .lias r-lo nrês de janciro do ano de dois mil e vinte e quatro. às 09:30h, reuniram-

\!'cln reunião ordinária. na sede do ITAQUI-PREV. sito a Rua Inácia Dutra Duarte,65

.laidirr l)r'o,:resso na cidade de ltaquiraí-MS. os mernbros Titulares do Conselho Curador:

r\tlcrrir l'eicira da Silra. Jorge Pereira da Silva. Cleonice Eliane Fantin Mannrich, Fábia

\l,:s:irs dc Oliveira t' Laercio Bueno de Oliveira. também estiveram presentes os

irlcnrlrr!)s dl. I-tilettrria Executiva. o Sr. Áu[io Luiz Cosla - Diretor Presidente do ITAQUI-

PRlrV. o \r. ,\ndrei l\larcelo F'aria - Diretor Financeiro. Quanto à pauta: prinreiramente

passaran'l a analisar a Ata 00 l/2014 de 30 de janeiro de 2024. do Comitê de Inl estimentos.

conr a s,.gLrirrtc pauta: l. Delinir alocação de recursos previdenciários repassados

relatilo a: competências de dezembro/2023 e lJ" Salárioi2023; 2. Aprovação do

(lalendário de Reuniões do Comitê de Investimentos para o Exercício 2024. O Diretor

I- ini.rn.cir'., rlenolrstlou os resultados dos relorttos de Investimentos obtidos no môs de

dczcrril.r'r,,]013. eonr â Calleira do ITAQti I-PREV obtendo 2,19% de retorno. Íiente à

i\'lctr \ttrirr ial de 0.96qi, no rnús de dezembror2023. e no acutrulado de 2023 com 3 "27o/o

,.ic rcrolro Ja Caneira do ITAQUI-PRF.V, frente a uma Meta Atuarial acumulada de

Íi-i-)5'ru. aie o rmês de dezembnr/2023. gerando um gap de atingimento de 36,54% da Meta

Atuarial n.r acumulado de 2023, o que representou no mês de dezembro/2023 uma

rerrtabilicladc de R$ 1.244.839.3.1 1um rnilhão duzerltos e quarenta e quatro mil oitocentos

c trinla e nor c reais c trinta e quâtro centavos). fechando o acumulado de 2023 o valor

roral de F.S l.til6.8.-l 1.35 (urn rnilhão oitocentos e vinte e seis mil oitocerttos e trinta e unr

reais c ú'irlla c cinco centalos), com os Fundos da Caneira Previdenciária totalizando o

nrontantL'ric R$, 56.281.456,39 (cinquenta e scis milhões, duzentos e oitenta e um mil,

llurtroLcnr(is c cinquÊnta e seis reais e tritrta e no!ç centalos A sugestào de alocaçào

crrranrjrrlra.la pcla emçrresa LLMi\ - C,lnsuitoria çm lnvestiinentos, no dia lll0l12024 é

i.ir,';"ir ci para irnestirncntüs *ie renda Ilxa ,jç nraiot duration, impulsionado pelo

ti-.e iilni':r-rrrr da curva dr: juros dornrtstica, in[iuenciada pela continuidade de perspectiras

prrriLi' .ls plra o ciclo de.iulos nacional e inrerllacional. Assim o Comitê sugere manter a

cstraiÉgiit !1i ül()nganlento de carieira. contúrme discutido nos últimos meses, indicando

rplicrt:ies nos indices IRF-i\4 c [MA-8. Para o caso específico do ITAQUI-PREV, a

r ac()rlrcfl(lüçào para os r. alores ret'erentes ao rcpassc de dezernbn.r/23 e do décimo terceiro

sa l.ilio, l.l. cu io rnontante é de aptoximadarnente I{$ I .0 I 0.000,00. (um milhão e dez" m il

leai'). in.lieanllo que a aplicaçà,r seja leita em fundos IMA-B. destacando especialmente
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tr t'unclo BB IMA-B l'P Fl RF. Diante do exposto, e após discussão entre os pares. a

intlicação de alocação no fundo sugerido loi aprovada. Na pauta seguinte o Diretor

Financeiro. Sr. Andrei apresentou a prestação de contas referente ao mês de

dezenrbltr/1O21 e também a anual de 2023; a qual foi analisada, discutida e aprovada por

todos os conselheiros presentes. Na pauta seguinte, foi debatido a respeito, do limite de

dcspcsr para o ano de 2024, o qual foi apresentado a metodologia de cálculo aos

p[cscnt!'s" chcgando a unr valor de R$ 701.664,34 (setecentos e um mil, seiscentos e

sesscnta c quatro reais e trinta e quatro centavos), sendo aprovado pelos conselheiros. O

l)irctor l]inanceiro ressaltou que ainda faltam ser retidos os valores para despesas

irdnrinistrativas referente ao repasse das competências de dezembro/2}23 e 13"

Salário/2011. no valor de R$ 90.672.84 (noventa mil seiscentos e setenta e dois reais e

rlitenla e quatro centavos), ocorrido no início de 2024, portanto o saldo Final economizado

c lctido para as despesâs adminisrrativas no ano de 2023 serâ de R$ 142.909,52 (cento e

cluirrcnta e dois mil. novecentos e nove reais e cinquenta e dois centavos), e esse valor

ser'á aplicaclo no Fundo do segmento de renda fixa de curto prazo, usado exclusivamente

para essâ Íinalidade. no caso o Fl BB IFR-M I (Taxa de Reserva Administrativa

acuurulada). vinculado a C/C: I5.636-1, conforme aprovado anteriormente em reuniões

clo ( onritô de lnvestimentos e do Conselho Curador. O diretor Presidente discorreu a

respeito da necessidade de que cada conselheiro faça a prova de certificação, para o

curlprimcnto da legislação ern vigor" visto que o último curso realizado nos dias 23 e 24

tle.laneiro. muito auxiliou a formação de todos. Na pauta seguinte foi apresentado a

neccssidadc a regulamentação por parte do Conselho Curador de um valor para aquisições

irrediatas. com dispensa de Licitação, para atendimento de casos emergenciais, tal

nccessidade deve-se a circunstancias de atendimento imperioso. Em discussão, o

('onsclhc, L'urador por unanimidade deliberou pelo limite no valor de R$ 5.000,00 (cinco

nril reais) por mês, para despesas desta natureza. Como última pauta, foi requerida a

autorizaçào para que os servidores Andrei, Cleonice e Michel, possam participar do curso

"RPPS 2021: o que fazer?", nos dias l9 a 2l de fevereiro na cidade de Curitiba-PR. após

discussão L) conselheiros, aprovaram a participação dos servidores no evento. Também

tbi aplcsentado aos conselheiros o Folder do 6" Congresso Brasileiro de Investimentos,

ntrs dirs ír a 8 de nrarço de 2024, na cidade de Florianópolis-SC, além da participação foi

Jis,;uticlo clue tambern seni necessário. a contrâtação de locaçâo de automóveis para o

tlansporte. enr discussão, os conselheiros deliberararr que Íica autorizada participação

do, n.icmbros da Diretoria Executiva, dos membros do Comitê de lnvestimentos e um



reprerentante do Consclho Curador. bem como abertura de processo licitatório para a

locação dos veículos para a viagem. Como último assunto, foi apresentado aos

conselheiros à propostâ do calendário de reuniões para o ano de 2024, que foi aprovado

por unanimidade. Não havendo mais nada a relatar. eu, Fábia Messias de Oliveira, digitei

a presente âta. que vai assinada por mim e os demais presentes.
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